
1 
20230728/F/H0431-09A-008/F43 

「郵政物流園區營運中心公開招租案」 

招商說明會廠商意見及回覆說明彙整表 

時間：112年 7月 25日（星期二）PM 2:30  

地點：晶華飯店 4樓第七貴賓室 

項次 審查意見 意見回覆說明 

1 

停車場規劃有 11個充電樁，請說明是

快充電或慢充？充電設備輸出功率是

220kW？380 kW 

停車場充電停車位之充電設備須符合

CCS1及 CCS2之規格；充電設備輸出功

率(快充或慢充)由投標廠商自行規劃決

定。 

2 

現在政府公有停車場充電車位比率有

2%，充電車格有兩年緩衝 7月 1日開

始實施，這個算不算 2%?算不算公有?

要不要租金?還有一個就是交通部有

一個 9.7億的補助，到時補助是歸中華

郵政公司所有還是承租廠商所有? 

1. 本案停車場雖非屬路外公有停車場，

充電停車格數量以總停車位數的 2%

計，承租廠商應符合電動車位管理辦

法之規定。 

2. 停車場委託廠商營運之停車位，其收

費項目及費率按租賃契約之規定辦

理。 

3. 經查交通部公路總局公共充電樁設

置補助作業要點，補助對象僅限地方

政府或交通部所屬機關。 

3 

未來中華郵政公司物流車子是否有規

劃購置電動車? 

郵政物流園區物流車輛多數為長途運

輸用之大型貨車，該車型暫無購置電動

車之規劃。 

4 

商場+停車場之招租案除了固定租金

外，另外提到變動權利金的抽成比率，

想請問能不能停車場是一個%數，商業

空間是一個%數，這樣比較有機會在這

個場域招進比較知名或比較有水準的

餐飲或廠商。 

考量本案係將商場與停車場採合併招租

模式，且為降低承租廠商之租金負擔，經

參考本案估價師市場行情之租金水準，

於契約初期之固定租金金額低於市場行

情，其餘部分則以變動租金的模式計收，

且變動租金僅計收單一比率，並未比照

國道服務區按營收級距採階梯式比率計

收。 

5 

變動權利金的抽成比率，本公司也是

經營商場和便利商店的業者，現在交

通部的案子基本都是變動租金大部分

本案商場+停車場之經營型態與國道服

務區多有不同，且本案基地位置位處林

口特定區，有多項大型公共建設及開發
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項次 審查意見 意見回覆說明 

從 0%開始填還有看過 3%的，像高速

公路服務區。基本上，假設租金成本越

高相對只能找些不知名品牌，可能一

兩年就要再洗牌一次，投資 9,500萬以

900多坪可能還沒有服務區坪數多，服

務區也是差不多條件但租金應該 3 分

之 1 不到，是否可以強化招商空間設

計這塊，可以再討論一下這一塊。 

案在本基地周邊，商場前景優於國道服

務區；且經查，國道服務區之變動權利金

採級距式收取，費率介於 5%~10%之間，

本案為降低承租廠商之租金負擔，變動

租金僅計收單一比率。 

郵政物流園區營運中心大樓係本公司在

北台灣之營運總部，為符合中華郵政公

司之企業形像，希望進駐廠商提供之生

活服務機能及室內裝修需達一定水準以

上，故有最低裝修金額之要求。 

6 

營運中心之後未來還有工商服務中心

的商場案，等於園區中有兩個商場。對

本案的承租廠商來說，恐會造成營運

上的困境。 

本案營運中心之商場以提供園區內生活

支援服務為主，希望承租廠商提供精緻、

小而美的營運服務模式。 

未來工商中心的發展定位則暫規劃以提

供林口特定區及周邊地區之綜合工商服

務，目標在吸引北北基桃的商務客群人

士，兩者定位並不相同，且有營運加成效

果。 

7 

固定租金在第 6 年及第 11 年分別加

計，且以林口也有其他商場逐漸形成，

競爭性逐年提升、租金逐年增加，恐造

成業者的經營負擔。 

依據本案估價師市場行情之租金水準報

告，於契約初期之固定租金金額低於市

場行情，在第 6 年及第 11 年分別加計

後，固定租金仍略低於目前的市場行情，

並未造成承租廠商之負擔。 

8 

中華郵政進駐園區員工人數?是否有

補助餐費? 

1. 進駐本園區中華郵政公司員工及相關

廠商員工預計約有 3千人，並採 3班

制作業。 

2. 美食街餐飲收費係由員工自.理，本公

司未有補助。 

9 

美食街餐點價格?是否有規定? 美食街餐飲價格由承租廠商投標時，於

所提送之營運企劃書中進行說明，未來

營運時，餐飲價格需符合營運企劃書之

內容。 

10 商場可規劃之攤位數量? 依據未來點交後，實際空間為準。 

11 請提供餐飲招標內容 待招商文件正式公告後提供。 

 


